

## Con la continuidad de Cristian Rodríguez, Rincón del Atuel comenzó la pretemporada



Con un plantel plagado de futbolistas juveniles, Rincón del Atuel bajo las órdenes de Cristian Rodríguez esta semana comenzó con los trabajos de pretemporada para lo que será el año en la Primera División “A” del fútbol sanrafaelino.

Rodríguez que dirigió el año pasado en el “Verde de la Primavera” teniendo una aceptable campaña y sobre todo fogueando a varios chicos, tendrá un nuevo desafío en esta temporada y por eso buscarán ser protagonistas.

Cristian por unos días estará solo en los entrenamientos pero posteriormente se sumará Eduardo Silva como preparador físico con quien comenzó este proyecto.

“Empezamos con las mismas ganas y mismos objetivos, este año vamos a dar que hablar. Vamos Los Verdes” describió el club mediante sus redes sociales.

En cuanto a las novedades de los futbolistas que tiene el “Bodeguero” se confirmó la continuidad del arquero Cristian Pelozo, sumando la base del plantel del año anterior y se esperan los regresos de Facundo Morales, Emanuel Borja y Juan Carlos Ferreyra en donde la idea del cuerpo técnico es continuar con la mayoría para el comienzo del torneo.